

9 de diciembre de 2025

## UGT DEFENDE LA CALIDAD DE LA ENSEÑANZA EN CASTILLA Y LEÓN

En el Pleno del Consejo Escolar celebrado el 2 de diciembre, **UGT Enseñanza Servicios Públicos** ha propuesto 38 enmiendas de 74 totales, lo que evidencia la preocupación de UGT por mejorar la calidad del sistema educativo en Castilla y León en su conjunto.

En el Consejo Escolar UGT, entre todas esas enmiendas presentadas, ha defendido la reducción de ratios, enfermería escolar, cocinas in situ, disminución de la burocracia, incremento de plantillas docentes, revisión de la diferencia de ratios entre zona rural y urbana y una mayor planificación educativa buscando un equilibrio entre lo público y lo concertado.

En los últimos días se han difundido informaciones malintencionadas que no reflejan en absoluto nuestra intervención en el Consejo Escolar ni la enmienda que defendimos. Algunos presuntos “informas” pretenden presentar un relato incompleto para inducir a error sobre nuestra postura real, no sabemos si por desesperación o ignorancia.

Queremos recordar que nuestras propuestas se formulan siempre desde el rigor, la responsabilidad y la defensa coherente de nuestro modelo educativo. En este caso, la enmienda presentada por UGT tenía objetivos concretos que expusimos públicamente y que nada tienen que ver con las interpretaciones que ahora se están divulgando.

En relación con la enmienda 16, el texto votado en el Consejo Escolar es el siguiente:

“El Consejo Escolar considera necesario que se haga un esfuerzo de planificación educativa con el fin de mejorar la calidad de la enseñanza en la educación pública y contribuir al desarrollo sostenible, especialmente en el medio rural.

En este sentido se propone incrementar las plantillas docentes, reducir las ratios y realizar una planificación más equilibrada y eficiente de la oferta educativa.

Asimismo, insta a la Consejería de Educación a revisar la redacción de los documentos oficiales incorporando las diferencias de ratios entre las zonas rurales y urbanas, con el correspondiente respaldo de datos actualizados, dada la significación de dichas diferencias.

Finalmente, recomienda que la planificación educativa se oriente, conforme a las conclusiones recogidas en diversos informes nacionales e internacionales, con el propósito de garantizar la estabilidad de la red pública, de protegerla y de atender prioritariamente la demanda en sus centros, especialmente en el primer ciclo de educación infantil y en la formación profesional, antes de proceder al concierto de nuevas unidades en estos niveles.”

Se trata de una enmienda recurrente en los últimos años en el Pleno del Consejo Escolar.

UGT es un sindicato de clase, que defiende a todas y todos los trabajadores y que tiene un modelo social claro basado en la defensa de un modelo de sociedad inclusivo y solidario, con un fuerte enfoque en el trabajo digno y la protección social, abogando por un estado de bienestar fuerte y políticas públicas que garanticen derechos básicos a todas las personas trabajadoras.

**UGT TRABAJA, SIEMPRE PARA TODAS Y  
TODOS LOS TRABAJADORES**